

¿QUÉ ES EL DÍA NARANJA?

25 DE CADA MES #25N



El asesinato el 25 de noviembre de 1960 de las hermanas Patria, Minerva y María Teresa Mirabal, también conocidas como Las Mariposas, al oponerse a la dictadura de Rafael Leónidas Trujillo se convirtió en símbolo y lucha de la mujer y llevó a la ONU en 1981 a declarar el:

Movimiento para visibilizar la violencia que sufren las mujeres alrededor del planeta.

El color naranja representa el futuro brillante y optimista libre de violencia.

DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

2008: Campaña Naranja ÚNETE, convocada por el Secretario General de la ONU. Busca movilizar a la opinión pública y a los gobiernos para emprender acciones para fomentar la cultura de la no violencia.

2016: los Objetivos de Desarrollo Sostenible incluyen la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres como prioridad clave.

2018: se invita a “pintar nuestro mundo de naranja”, para construir un mundo libre de discriminación, desigualdad y actos de violencia contra mujeres y niñas.

¡ÚNETE!

#ConsejoEquidadGeneroINCMNSZ
#UnidadIgualdadGeneroINCMNSZ

